El Palma se deja todo para el Toni Servera

El equipo mallorquín pierde por un solo punto en Vitoria en un choque muy ajustado / Joseph y Matemalas, los mejores en los insulares

AURTENECHE

PALMA AIR EUROPA

Aurteneche Maguinaria: Arruti (17), Forbes (9), Alvarado (16), Elías (4) y Hedgepeth (2) -quinteto inicial-. También jugaron Uriarte (10), García Pardo (3), Aitor Martínez (-), Fernán-

dez de Retana (4) y Buesa (-). **Palma Air Europa:** Joseph (16), Riera (2), Cañellas (3), Blair (6) y Matemalas (19) -quinteto inicial-. También juga-ron San Emeterio (-), Torres (3), Berto García (-), Llompart (2), Corbacho (6), Pampín (5) y Veski (2). **Parciales:** 16-14; 15-17, 16-22; 18-

Árbitros: Sánchez Ardid y Aliaga Sole. Eliminado por cinco faltas perso-nales el local Martín Buesa.

Incidencias: Partido de ida de la primera eliminatoria por el ascenso a la Liga Adecco LEB Oro disputado en el polideportivo Mendizorroza de Vito-

Vitoria-Gasteiz

Una victoria por una sola canasta serviría al Palma Air Europa para seguir adelante en la lucha por ascender a LEB Oro. El equipo que dirige Matías Cerdá perdió por un punto (65-64) en el partido de ida de la eliminatoria ante el Auterneche Maquinaria Euskadi. Esta derrota por la mínima en Vitoria deja abierta la eliminatoria para el encuentro de vuelta, que se disputará el próximo sábado en el pabellón Toni Servera de

El partido arrancó con los dos equipos ligeramente atenazados por la presión y mostrando mucho respeto por el rival. Los ataques era tan tímidos que dejaron un pobre 0-2 en los primeros compases. La dinámica se mantuvo en los minutos siguientes del primer periodo, con mucho desacierto en ambos ataques. Sólo el dominio interior del Aurteneche provocó que el primer cuarto fuera favorable a los locales por 16 a 14.

El segundo periodo empezó mal para los mallorquines, que no encontraban el acierto en ataque, hasta que una mejora en defensa permitió realizar un parcial positivo y ponerse 20-19 por delante, lo que obligó al entrenador local a solicitar tiempo muerto.

El dominio del partido siguió del lado de los hombres de Cerdá, que siguieron ampliando la ventaja hasta un 22-28, aunque el Aurteneche reaccionó e igualó el encuentro a 31 en el descanso.

El desacierto ofensivo reinaba en la reanudación del partido con un parcial de 2-4 en tres minutos de juego que daba una ligera ventaja de dos puntos (33-35) para el Palma Air Europa. El partido seguía sin dueño y los errores en los ataques eran constantes, lo que impedía que el conjunto mallorquín se escapara en el marcador. Entonces un triple de Iván Matemalas pareció abrir una pequeña diferencia de 8 puntos a falta de dos minutos para acabar el periodo.

En esos últimos dos minutos se presenció un pequeño intercambio de canastas que hizo a los locales reducir la diferencia a 6 puntos con un 47-53.

En el último cuarto, el conjunto insular arrancó mal, encajando dos triples en sus dos primeras



Con 40 segundos por delante, el Palma fue incapaz de darle la vuelta al electrónico

defensas del periodo, lo que suponía el empate. Cerdá tuvo que parar el encuentro, pero el tiempo muerto no surtió efecto y el Aurteneche seguía en alza. Dos robos de balón permitían a los vascos realizar finalizaciones fáciles y coger una ventaja de 4 puntos (59-55) a la mitad del periodo.

Con un Robert Joseph que do-

minaba el rebote en defensa el Palma Air Europa volvía a las andadas y a falta de dos minutos para terminar se ponía un punto arriba gracias a un parcial de 2-7. El Aurteneche no se dejó intimidar y se puso de nuevo por delante en el marcador, para dejar el partido muy abierto a falta de 40 segundos con un 65-64 en el electrónico. Aurteneche falló su posesión, pero el Palma Air Europa no pudo aprovechar la oportunidad de ponerse por delante y tras fallar los dos últimos tiros libres finales el Aurteneche acabó ganando el encuentro por un ajustadísimo 65-64 que deja todo abierto para la vuelta.

pero pensando en el relevo Orenga debería quizá olvidarse de la experiencia y fiarse del potencial de un Álex Abrines, 19 años, y si es posible de un Mirotic, 22 años. O, para un plazo medio, llamar a un Pau Ribas, 26 años, como sustituto de Navarro, o a un Alberto Corbacho, 28 años, como especialista en el tiro de tres en el puesto homónimo, algo que nos ha faltado cruelmente en las últimas competiciones.

tredicho su futuro como internacionales.

El WifiBaleares toma impulso

Inca / Sabadell

El WifiBaleares Mallorca Bàsquet sigue vivo. El equipo de Xavi Sastre aplastó al colista del grupo C de la Liga EBA y sigue con opciones de salvación al ascender a la décimo tercera plaza, a sólo dos victorias de la permanencia. Por su parte, el Opentach Pla cayó por la mínima en la cancha del Sabadell tras desinflanse en el último cuarto y pierde opciones de ser segundo.

SABADELL 93 **OPENTACH** 92

SABADELL: Camarasa (4), Olmedo (10), Devesa (4), Ramírez (31) y Homs (-); Cuevas (4), Rubio (23), Valdez (12), Algar

(2), Kosso (2) y Costa (1).

OPENTACH: Alzamora (19), Llobera (9), Hidalgo (-), Laerke (21) y Giménez (9); Bravo (17), Rodríguez (17), Adrover (-) y

PARCIALES: 25-31; 27-27; 20-22; 21-12.

WIFIBALEARES 83 **LLUISOS DE GRACIA 48**

WIFIBALEARES: Tecul (10), Sastre (12), Carrasco (2), Serra (7) y Gómez (5); Francisco Juan (3), Morro (4), Reina (-), Jiménez (6), Comas (10) y Asanin (24), LLUISOS DE GRACIA: Pla (14), Alonso (12), Davi (4), F. Pla (8) y O. Pla (2); Tena (4), Rofes (1), camí (3) y Clot (-). PARCIALES: 17-17; 19-13; 20-11; 27-7.

ACB

El Madrid, de más a menos

L. S. B. / Madrid

La terapia blanca, en busca de recuperar sensaciones de cara al fundamental choque del jueves contra el Efes en Euroliga, duró 25 minutos. Volvió el Madrid de los mejores días y arrasó al Cajasol (59-35, min. 25), aunque después se desquiciara con los árbitros y provocara la reacción visitante, que no llegó a puerto por bien poco. Venció el equipo de Laso después de tres derrotas seguidas en el Palacio y tiene casi asegurado el primer puesto en la Liga Regular tras la derrota del Caja Laboral en Málaga. Los sevillanos se meten en un lío, pues los triunfos de Lagun Aro y Fuenlabrada aprietan la zona baja

	J	G	Р	F	С
1. Real Madrid	28	25	3	2492	2147
2. Caja Laboral	28	21	7	2283	2183
3. Barcelona Regal	28	19	9	2253	2022
4. Bilbao Basket	28	17	11	2271	2167
5. Valencia	28	17	11	2251	2155
6. Gran Canaria	28	16	12	2046	1985
7. CAl Zaragoza	28	16	12	2138	2013
8. Blusens Monbus	28	14	14	2099	2070
9. Unicaja	28	14	14	2071	2066
10. Estudiantes	28	13	15	2236	2182
11. Joventut	28	13	15	2165	2238
12. Canarias	28	12	16	2169	2267
13. Blancos Rueda	28	11	17	2167	2299
14. Murcia	28	11	17	2139	2298
15. Cajasol	28	10	18	2133	2133
16. Fuenlabrada	28	10	18	2090	2223
17. Lagun Aro	28	8	20	2064	2247
18. Manresa	28	5	23	2118	2363

Revista de candidatos

HASTA LA COCINA

VICENTE SALANER

La peculiar jornada en la que, por lesiones, por probaturas o sencillamente por ahorrar fuerzas los equipos de Euroliga han hecho inhabituales rotaciones y dado minutos a los moradores del último fondo de sus banquillos ha acabado relativamente mal tan sólo para uno de ellos -el Real Madrid, muy destacado en cabeza y que se podía permitir la derrota- y, sobre todo, nos da la ocasión de tomar algún apunte sobre los candidatos a la selección nacional de Juan Antonio Orenga el verano próximo.

Ya se sabe que varios jugadores, entre ellos todos los de la NBA, dudan sobre du particpación, y al menos uno, Felipe Reyes, ya ha dicho

que se tomaba un año sabático. También se sabe que por ahora son incompatibles en el equipo, por motivos reglamentarios, los nacionalizados Niko Mirotic y Serge Ibaka. Pero, finalmente, se sabe que, al ser España la anfitriona de la Copa del Mundo 2014, un traspié en Eslovenia no implica ninguna eliminación de un campeonato internacional y permite un respiro.

Lo que sucede es que, dando ya por hecho que 2014 verá la despedida de la gran generación de los juniors de oro, se barrunta una cierta amenaza de ver a la selección convertida, no en un erial, pero sí en un equipo de segundo nivel a partir de 2015. Y lo que inquieta es que los máximos candidatos a suplir ahora a los lesionados o los sabáticos tienen casi la misma edad que éstos. ¿Quién mejor para llenar el hueco de Reyes que Nacho Martín, 30 años? ¿Y qué escolta sería más mortífero tirador, de no ir Juan Carlos Navarro, que Rafa Martínez, 31 años? Y es que una buena generación de nacidos a principios de los 80 ha estado en la sombra, ausente de las selecciones, porque los titulares eran de lujo.

Puede ser duro para estos buenos veteranos,

No hay a corto plazo muchos más jóvenes listos para ayudar. Tras los últimos éxitos de las selecciones menores, a los Josep Franch y Dani Díez les cuesta confirmar entre mayores, e incluso los más aprovechados del grupo -Pablo Aguilar, Joan Sastre, por ejemplo- muestran una irregularidad que deja un poco en en-